

Queue mit Tennisschläger getauscht

Helmut Jäger und Sebastian Jordan gewannen Tennis-Doppel der Billardfreunde

MÜHLHAUSEN (zfi). Zum alljährlichen Grillfest mit Tennisturnier ermittelten die Billardfreunde Mühlhausen im Tennis-Doppel die Meister 2007. 14 Teilnehmer hatten sich gemeldet und freuten auf eine willkommene Ausgleichsmöglichkeit fürs Billardspielen.

Nach der Auslosung der Paarungen spielte jeder gegen jeden. Dabei gab es einen verlängerten Satz bis sieben Spiele, zumal alle Mitglieder keine geübten Tennisspieler waren.

Nach sechs Stunden spannender und dramatischer Matches standen am Ende folgende Doppel-Siegerpaare fest: Platz eins gewannen Helmut Jäger/Sebastian Jordan mit 12:0 Punkten. Platz zwei Silvia Inderst/Daniel Huber mit 10:2, vor Iris Eder/Yves Groß mit 8:4 Punkten. Die weiteren Platzierungen: Gabi Eder/Richard Huber, Oliver Huber/Andy Bell, Christoph Bauer/Kyra Kallenbach und Marina Hobmaier/Wolfgang



Die Teilnehmer beim Tennisturnier der Billardfreunde

Foto

Neumaier. Nach einem zünftigen Essen wurde den Gewinnern des Tur-

niers die Siegerpreise übergeben, nach wurde noch lange gefeiert.